

Le premier vaccin cubain contre la peste porcine est mis au point



La Havane, 28 septembre (RHC)- Le vaccin cubain « Porvac », mis au point contre la peste porcine classique, sera appliqué pour la première fois dans le district de l'Île de la Jeunesse pendant la seconde quinzaine d'octobre et il sera étendu après à tout Cuba.

Le directeur des Recherches de l'Agriculture et de l'Élevage au CIGB, le Centre d'Ingénierie Génétique et de Biotechnologie, Mario Estrada García, a confirmé que ce vaccin est inclus dans un programme de contrôle et éradication de cette maladie virale contagieuse.

Il a précisé qu'il s'agit d'un médicament sûr qui a vu le jour après 8 ans de recherches et de travail intenses dans les laboratoires de cette institution.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/ciencias/142778-le-premier-vaccin-cubain-contre-la- peste-porcine-est-mis-au-point>



Radio Habana Cuba